

UnTER rechaza la propuesta del gobierno y realizará acciones políticas en toda la provincia

viernes, 18 de abril de 2008

Por unanimidad, el Congreso de UnTER resolvió el rechazo a la propuesta presentada por el gobierno en la última reunión paritaria. En este marco, definió impulsar acciones políticas en toda la provincia con el objeto de denunciar el incumplimiento del Ministerio de Educación de la propuesta aceptada con condicionamientos, por los docentes.

Este nuevo gesto hacia la comunidad educativa del conjunto de trabajadores/as de la educación, no debe pasar desapercibido, porque refleja la voluntad de la Organización Gremial de no apostar al conflicto, pese a la actitud irresponsable y autoritaria del Ejecutivo Provincial.

Desde el ámbito del congreso se advierte que el estado de movilización y denuncia se profundizará a través de nuevas medidas de fuerzas si el gobierno no avanza en la solución del conflicto docente tal como lo reclama la comunidad en su conjunto.